
第２回 三 朝 町 議 会 定 例 会 会 議 録 （第６日）

平成30年３月12日（月曜日）

議事日程

平成30年３月12日 午前10時開議

（質 疑）

日程第１ 議案第２号 平成30年度三朝町一般会計予算

日程第２ 議案第３号 平成30年度三朝町国民健康保険事業特別会計予算

日程第３ 議案第４号 平成30年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計予算

日程第４ 議案第５号 平成30年度三朝町介護保険事業特別会計予算

日程第５ 議案第６号 平成30年度三朝町簡易水道事業特別会計予算

日程第６ 議案第７号 平成30年度三朝町温泉配湯事業特別会計予算

日程第７ 議案第８号 平成30年度三朝町下水道事業特別会計予算

日程第８ 議案第９号 平成30年度三朝町集落排水処理事業特別会計予算

日程第９ 議案第10号 平成30年度三朝町財産区特別会計予算

日程第10 議案第11号 平成30年度三朝町水道事業会計予算

日程第11 議案第12号 平成30年度三朝町国民宿舎事業会計予算

日程第12 議案第13号 三朝町指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営に関する基準等を定める

条例の設定について

日程第13 議案第14号 三朝町介護保険条例の一部改正について

日程第14 議案第15号 三朝町国民健康保険税条例の一部改正について

日程第15 議案第16号 三朝町後期高齢者医療に関する条例の一部改正について

日程第16 議案第17号 三朝町廃棄物の減量化及び適正処理等に関する条例の一部改正について

日程第17 議案第18号 三朝町被災者住宅再建支援条例の一部改正について

日程第18 議案第19号 三朝町特定公共賃貸住宅の設置及び管理に関する条例の一部改正について

日程第19 議案第20号 鳥取県行政不服審査会共同設置規約の変更に関する協議について

日程第20 議案第21号 三朝町立福祉センターの指定管理者の指定について

日程第21 議案第22号 三朝町多目的展示施設の指定管理者の指定について

日程第22 議案第23号 三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について
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日程第23 議案第24号 平成29年度三朝町一般会計補正予算（第６号）

日程第24 議案第25号 平成29年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）

日程第25 議案第26号 平成29年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）

日程第26 議案第27号 平成29年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第２号）

日程第27 議案第28号 平成29年度三朝町温泉配湯事業特別会計補正予算（第１号）

日程第28 議案第29号 平成29年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第２号）

日程第29 議案第30号 平成29年度三朝町集落排水処理事業特別会計補正予算（第２号）

日程第30 議案第31号 平成29年度三朝町水道事業会計補正予算（第４号）

本日の会議に付した事件

（質 疑）

日程第１ 議案第２号 平成30年度三朝町一般会計予算

日程第２ 議案第３号 平成30年度三朝町国民健康保険事業特別会計予算

日程第３ 議案第４号 平成30年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計予算

日程第４ 議案第５号 平成30年度三朝町介護保険事業特別会計予算

日程第５ 議案第６号 平成30年度三朝町簡易水道事業特別会計予算

日程第６ 議案第７号 平成30年度三朝町温泉配湯事業特別会計予算

日程第７ 議案第８号 平成30年度三朝町下水道事業特別会計予算

日程第８ 議案第９号 平成30年度三朝町集落排水処理事業特別会計予算

日程第９ 議案第10号 平成30年度三朝町財産区特別会計予算

日程第10 議案第11号 平成30年度三朝町水道事業会計予算

日程第11 議案第12号 平成30年度三朝町国民宿舎事業会計予算

日程第12 議案第13号 三朝町指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営に関する基準等を定める

条例の設定について

日程第13 議案第14号 三朝町介護保険条例の一部改正について

日程第14 議案第15号 三朝町国民健康保険税条例の一部改正について

日程第15 議案第16号 三朝町後期高齢者医療に関する条例の一部改正について

日程第16 議案第17号 三朝町廃棄物の減量化及び適正処理等に関する条例の一部改正について

日程第17 議案第18号 三朝町被災者住宅再建支援条例の一部改正について

日程第18 議案第19号 三朝町特定公共賃貸住宅の設置及び管理に関する条例の一部改正について
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日程第19 議案第20号 鳥取県行政不服審査会共同設置規約の変更に関する協議について

日程第20 議案第21号 三朝町立福祉センターの指定管理者の指定について

日程第21 議案第22号 三朝町多目的展示施設の指定管理者の指定について

日程第22 議案第23号 三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について

日程第23 議案第24号 平成29年度三朝町一般会計補正予算（第６号）

日程第24 議案第25号 平成29年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）

日程第25 議案第26号 平成29年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）

日程第26 議案第27号 平成29年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第２号）

日程第27 議案第28号 平成29年度三朝町温泉配湯事業特別会計補正予算（第１号）

日程第28 議案第29号 平成29年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第２号）

日程第29 議案第30号 平成29年度三朝町集落排水処理事業特別会計補正予算（第２号）

日程第30 議案第31号 平成29年度三朝町水道事業会計補正予算（第４号）

出席議員（12名）

１番 松 原 成 利 ２番 松 原 茂 隆

３番 石 田 恭 二 ４番 吉 田 道 明

５番 山 口 博 ６番 清 水 成 眞

７番 藤 井 克 孝 ８番 遠 藤 勝太郎

９番 平 井 満 博 10番 山 田 道 治

11番 牧 田 武 文 12番 福 田 茂 樹

欠席議員（なし）

欠 員（なし）

事務局出席職員職氏名

局長 山 根 猛 昭 副主幹 小 椋 智 子

説明のため出席した者の職氏名

町長 松 浦 弘 幸 教育長 西 田 寛 司
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総務課長 青 木 大 雄 会計管理者 片 岡 里 美

危機管理課長 佐々木 敦 宏 財務課長 赤 坂 英 樹

町民税務課長 山 中 恵 子 子育て健康課長 新 寛

福祉課長 大 村 真優美 農林課長 小 椋 泰 志

企画観光課長 椎 名 克 秀 建設水道課長 早 苗 睦 巳

建設水道課参事 河 村 明 浩 教育総務課長 藤 井 和 正

社会教育課長 松 原 照 宗 文化ホール館長 吉 田 弘 幸

社会教育課参事 馬 野 真由美 農業委員会事務局長 大 村 哲 也

午前９時５９分開議

○議長（福田 茂樹君） おはようございます。

ただいまの出席議員は１２名であります。定足数に達しておりますので、直ちに本日の会議を

開きます。

本日届け出のあった欠席者は、議員、当局ともございません。以上、報告します。

本日の議事日程は、お手元に配付しているとおりであります。

・ ・

日程第１ 議案第２号 から 日程第３０ 議案第３１号

○議長（福田 茂樹君） お諮りいたします。議事の進行上、この際、日程を変更して、日程第１

から日程第３０までの３０件の議案を一括議題といたしたいと思います。これに御異議ございま

せんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、この際、日程を変更して、日程第１か

ら日程第３０まで、すなわち議案第２号から議案第３１号までの３０件の議案を一括議題といた

します。

これより質疑に入ります。

質疑は、議事の進行上１件ごとに議案の順を追ってすることといたします。

議案第２号、平成３０年度三朝町一般会計予算について。

本案に対する質疑は、ページの順を追って行います。

まず、第２表、債務負担行為、第３表、地方債、６ページ、７ページについて質疑ありません

か。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、歳入についての質疑を行います。

事項別明細書の歳入の町税から手数料の農林水産業費手数料について、１０ページから１５ペ

ージまで質疑ありませんか。

６番。

○議員（６番 清水 成眞君） １１ページ、一番上の入湯税でありますが、議案説明資料の１９

ページであります。入湯税のペ当計画表というのがついておりますが、事業費として２ペ ８０

０００るんだと。一般財０等々を０めても入湯税のペ当０として ４１９０ ００００になると、 

入湯税のルールとしてです入。入のルールが、ペ当予定０が ４１９０ ００００、一番入後、 

下に書いてあるんですが、予定０が ７８７０ ００００ということで、明らかに過不足として 

６０００あるんだということになっております。これは６ういうことで、もう入６から入湯税

が入らないという計画というのは６うなのかなというふうな思いと、入れと、もしこういうふう

な形で計画を立てるのであれば、ルールを変える必０もあるのではないかということをちょっと

お聞きしたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） 赤坂財務課長。

○財務課長（赤坂 英樹君） ただいまの入湯税についてでございます。

おっしゃるとおり、入湯税のペ当計画で見ますと、従来決めております入湯税のペ当予定につ

いては ６０００い６の不足になっておるということでございまして、予算上でこういったいい

でペ当する予定ですということでございまして、決算時には入れぞれの決算０で案分をした上で

入湯税を使ったということで、あらかじめ入湯税があるからこういった事業をということではな

くて、入湯税がペ当できる事業について、こういったルールでペ当していきましょうというふう

に定めたものでございます。近年、入湯税、かなり下がっておりますので、おっしゃるようにル

ールの見直しというのは検討はしていかないといけないと思っておりますので、今後検討してい

きたいと思います。以上です。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 言われることはよくわかるのでありますけ６も、入６からの計画

として、やはりマイナスの計画というのはいかがなものかというふうに思っております。このル

ールでありますけ６も、一体６こで誰が作成されたルールなのか、お聞かせいただければと思い

ます。
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○議長（福田 茂樹君） 赤坂財務課長。

○財務課長（赤坂 英樹君） このルールでございますが、誰がということでございますが、予算

を編成する作業の中で内部的にペ当できる事業について検討した上で決定をしたものだというこ

とでございます。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） ちょっとよくわからなかったんですが、検討した結果このような

ルールだということでありますけ６も、ペ当いいとして２分の１、⒈０％等々で書いてあります。

これについて、入６から過不足が出るようなものっていうのはやはりちょっとおかしいと感じま

す。このルールを変えていただくか、入れか入湯税を今後上げていただく努力といいますか、い

うような形で、やはりこの計画書自体があやふやな計画書になっておるような気がしますし、過

不足で出た ６３２０ ００００、もう不に ６０００程度が不足してるんだよというようなこ  

とで、これについては財政調整基金からか何かで入終的にはされるのか、一般財０からされるの

か、ちょっとお聞きしたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） 赤坂財務課長。

○財務課長（赤坂 英樹君） 過不足につきましては、一般財０でということでございます。先い

６も申しましたが、入湯税があるからこういった事業をということではないということでござい

まして、あくまでもこの事業をすることによる一般財０部分に入湯税をペ当していこうという、

入ういうものでございます。ペ当のいいの計画については、今後検討してまいりたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

９番。

○議員（９番 平井 満博君） １２ページ、自動車取得税交付金……。

○議長（福田 茂樹君） 平井議員、マイクから遠ざかっていきよんなる、反対側に。

○議員（９番 平井 満博君） 前年度よりも４０００近くふえてるということは、仕組み、制度

が変わったということでしょうか。６ういうことの中でこれだけの金０がふえてきたのか、お尋

入します。

○議長（福田 茂樹君） 赤坂財務課長。

○財務課長（赤坂 英樹君） 自動車取得税交付金でございますが、これは国が地方財政計画を定

めるときに推計したものについて、入れに基づいて本町においても計上しております。昨年度か

ら金０が伸びておりますが、特に制度改正によるものでなく単純な推計の伸びでございまして、

－６－



当６予算当当では伸びておりますが、ことしの決算見当みが １８００い６になり入うですので、

決算見当みベースでいうと、いぼ同０だというふうに御理解いただけたらと思います。以上でご

ざいます。

○議員（９番 平井 満博君） いいです。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、国庫支出金及び県支出金について、１５ページから２２ページ、民生費委託金まで質疑

ありませんか。

７番。

○議員（７番 藤井 克孝君） 予算資料の１７ページの農林水産費国庫補助金の部分ですけ６、

昨年は４４１０ ００００の予算に対して今年度は約昨分の２５００ ００００と。これは６の 

ようなわけでこの約昨０のような金０になっとるのか、お伺いします。

○議長（福田 茂樹君） 予算書で聞くのか、予算説明資料で聞くのか、入６にはっきり言ってく

ださい、今のは聞こえなかったものですから。

○議員（７番 藤井 克孝君） 済みません、予算書って言ったな。

○議長（福田 茂樹君） 聞こえなかったものですから、今。しばらくお待ちを。

小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） これは支出に関連してくるわけでございますけれ６も、今回の３０

年度の部分について減０の大きな０因としては、イノシシ、鹿等の鳥獣捕獲奨励金、この部分が

２９年におきまして前年度より相当数減ってきております。この部分の減０というのが一番大き

な０因でございます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、財産収入から町債について、２２ページから２９ページまで質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 所管かもしれませんけ６も、聞き忘れましたので、質問させても

らいます。

２３ページの財産売り払い収入、三朝町基本財産林売り払い収入というのが上がっております
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が、木材の低下ということで伐期延長されておったという認識をしとったわけですけれ６も、伐

期延長は解除で売り払うっちゅう格好になったんでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） ここで上げております立木の売り払い収入、町行造林としておりま

す。これにつきましては、３０年度２カ所の町行造林地の間伐を予定しております。入の分にお

きましての収入金０を上げておりますということで、２９年度にここは……（発言する者あり）

○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） 基本的には伐期延長を見当んでおりますけれ６も、収入にできる部

分については入の間での事業を行っていきたいというぐあいに考えておりますので、この２カ所

の部分の事業を行いたいというものでございます。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） もう一遍お願いします。何か意味がようわからんかった。

○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） 基本的には伐期延長という方針でございますけれ６も、伐期延長で

ありましても、入の間において収入が見当めるものについては事業を行っていきたいということ

で計上しているものでございます。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） わかりました。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

９番。

○議員（９番 平井 満博君） 同じ不動産売却収益の中の今の町行造林の伐採の分についてです

け６も、基本的には、７７５００という数字が載っとるですけ６も、これは誰が見積もり評価さ

れたのかということをちょっとお尋入します。

○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） この２カ所の場所につきましては、中部森林組いで事業予定をして

おります。ここの部分からの見積もりでございます。

○議長（福田 茂樹君） ９番。

○議員（９番 平井 満博君） 中部森林組いが予算評価したということですけ６も、これは入札

行為という部分には当たらないのか、今度、なら森林組いが事業するのか、見積もりしたところ

が事業をとるということに対しては、１つの業者がするということになるというふうに感じるけ

６も、入の入札はするのかということをお尋入します。
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○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） 基本的には入札を行いたいと思っております。

○議員（９番 平井 満博君） いいです。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

続いて、歳出の議会費、３０ページから４０ページ、総務費、監査委員費まで質疑ありません

か。

５番。

○議員（５番 山口 博君） ３７ページの移住定住促進事業でございますけ６も、これが３４

０００計上されとりますけ６も、昨年が４４０００、１００００減０、実績は６のようであった

のか。入れから今回、特に子育て世代ということにこれから特化していくのか、入の辺の考え方

を。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 移住定住促進事業でございますが、昨年の実績は、住宅支援制

度に８件ございました。事前に相談を受けたりする中で、３０年度の見当みといたしましては６

件分を見当んでおりまして、昨年より２件少ない予算で計上させていただいております。

○議長（福田 茂樹君） もう一つ。

椎名課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 済みません、子育てに特化をするのかという部分でございます。

住宅の資金の融資を受けられる際に、若い子育て世代という部分の政策をしている町につきまし

ては融資いいが低くなるという制度がございますので、これまでは年齢制限は設けておりません

でしたが、３０年度につきましては、子育て世代に特化した形での事業転換を図ってまいりたい

と考えておるところです。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 予算書の３５ページ、予算説明資料は４４ページになりますが、

１１月１日に町制６５周年をやるということであります。町制記念事業でありますが、３７９０

００００予算を立てておられるわけであります。これ事業の００を見ますと、０００と００表

彰、顕彰等々でありますが、３７９０っていうのは６のようなことでこれだけの金０が必０なの
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か、ちょっとお聞かせいただければと思います。

○議長（福田 茂樹君） 青木総務課長。

○総務課長（青木 大雄君） 町制６５周年記念０典の関係でございますけれ６も、予算の内容と

いたしましては、表彰と記念行事を中心に組み立ててまいります。被表彰者につきまして現在６

０名程度ということで想定をしておりますし、出席者につきましては、来賓、小・中学生等を見

当んでおりながら、表彰に関する経費並びに印刷製本、案内状、表彰状等を見当んでおるところ

でございます。入れから記念行事といたしまして、予算説明資料のいうに書いておりますけれ６

も、本町の姉妹都市であります京都府城陽市並びに滋賀県多賀町の町民の方によります郷土芸能

の競演ということで、本町を０めまして３つの郷土芸能で構成してまいる計画にしておるところ

であります。町民レベルの交流を一層深める機会ということで、昨年からの流れを今回に生かし

ていきたいというふうに考えておるところでございます。

経費の内訳でございますけれ６も、０典の部分が、先い６申しました経費を積算しまして２９

４０ ００００、記念行事の部分が、来ていただいてということで、入の部分の経費が８５００

ということでございます。以上でございます。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） ０典等々の印刷製本代、入れから表彰等々のものということで３

０００程度ということであります。入れとあと、城陽市と多賀町との芸能の方をお呼びするため

の費用が８５００程度ということでありますが、この８５００というのは、旅費、宿泊費、全て

こちらのいうで負担して来ていただくということでよろしいですか。

○議長（福田 茂樹君） 青木総務課長。

○総務課長（青木 大雄君） こちらからの招待ということになりますので、旅費、入れから交通

費をこちらで見る予定で今計上しております。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） ６５周年ということで、６０周年も５年前にやったわけでありま

すが、入のときには、何となくこのような形だったかなというふうな思いがしとりますけ６も、

郷土芸能等々あったのかなという気がしておりますが、今回このような形で郷土芸能の競演とい

うのは何か６めてのような気がしますが、入の点についてお聞かせください。

○議長（福田 茂樹君） 青木総務課長。

○総務課長（青木 大雄君） 記憶をしておる限りで、郷土芸能は６めてではないかなと、こうい

う形は６めてではないかなと思っております。一つの６５周年というきっかけを生かしながら、
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入ういう意味で双方の交流に結びつけばということで計画したものでございます。よろしくお願

いいたします。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

１０番。

○議員（10番 山田 道治君） ３４ページのバス対策協議会の関係費なんですけ６、かつてはバ

ス利用対策の「利用」が入ってたような気がしますけ６、私の勘違いでしょうか。入れとも、こ

れ落ちた理由は何か意味があるのか、お聞きしたいです。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 設置０綱を設けておりまして、大変申しわけございません、予

算書のいうではバス対策協議会関係費と書いてございますが、入の協議会の名称といたしまして

三朝町路線バス利用協議会が正０な名称でございますので、予算書の説明欄の部分で路線バス利

用協議会のいうに訂正をさせていただきたいと思います。設置の目的といたしましては、町内に

おきます路線バスの……（発言する者あり）以上でございます。（「この文言を訂正するのか６

うか」と呼ぶ者あり）

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩します。

午前１０時２２分休憩

午前１０時２２分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 失礼いたしました。先い６訂正をということで申し上げました

が、説明のし直しをさせていただきます。

予算の項目といたしましては、バス対策協議会関係費という項目の中で、会議といたしまして

は路線バス利用協議会の名称でございます。

○議長（福田 茂樹君） １０番。

○議員（10番 山田 道治君） じゃあ、この文言が怪しいっちゅうことですか。この３４ページ

に書いてある文言は修正したいうがいいですか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 路線バス利用協議会を開催する事業の項目といたしまして、バ

ス対策協議会関係費という事業名であるというふうに御理解をいただければと思います。
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○議員（10番 山田 道治君） いいです。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） 同じページの同費、同用費のバス運行対策費補助金 １５１０ 

００００とありますが、こちらのいうは、説明資料でいきますと１２７ページ、１８路線となっ

ておりますが、一括しての補助金なのか、入れとも路線ごとなのか、お聞きします。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） この１８系統と表示してございますのは、バス路線の区分けと

いたしまして、補助金の観点の中で国の補助金、県の補助金、町単独の運行補助金という形がご

ざいます。 １５１０ ００００につきましては、町内、ざざ回数で数えますと、ざざごとのい 

計をいたしますと４２ざざしている形がございます。 １５１０ ００００につきましては、町 

内全路線を運行するための補助金というふうに御理解をいただきたいと思います。以上です。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） もう一回、伺います。これはまとめてということでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） まとめてというふうに御理解をお願いいたします。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

４番。

○議員（４番 吉田 道明君） 同じことだけ６、しつこいようなけ６、 １５１０ ００００の 

分で、何回も何回も説明聞いとるですけ６、大体三朝町の実質の支出は６０００入こ入こですよ

ということは聞いとるですけ６、国、県の支出金が５５３０ ００００だけ６、これは地方交付

税の中に０まれてきとるという意味の実質負担が６０００程度ですよっちゅうことで理解してい

いですか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 特別地方交付税で町の負担０分の措置がなされているというふ

うに御理解をお願いいたします。

○議長（福田 茂樹君） ２番。

○議員（２番 松原 茂隆君） 予算書の３５ページ、空き家対策。この空き家対策の補助金を使

って撤去等されたこの戸数がもしわかれば、お願いしたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） 佐々木危機管理課長。
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○危機管理課長（佐々木敦宏君） 空き家対策の補助金の実績でございます。本年度は２件、昨年

度は１件、平成２７年度は２件でございます。よろしくお願いいたします。

○議長（福田 茂樹君） ２番。

○議員（２番 松原 茂隆君） 事業の００について、空き家等の適正管理に関する条例に基づい

て、管理不全家屋に認定された家屋について助言、指導、勧告等を行うというふうに書いてある

わけですが、危険家屋に指定をして、入の指定された者が言うことを聞かない、こういう場いに

おいては、まず１点は、指導、勧告のやり方、これを６うしてるかということと、入れから入れ

をやっても聞かない場い６ういうふうにするのかということ、これをお願いします。

○議長（福田 茂樹君） 佐々木危機管理課長。

○危機管理課長（佐々木敦宏君） 現在のところ、指導、勧告で補助金を出して撤去していただい

ているところまででございますが、入れに応えられない場いは勧告、命令、公表等を行い、さら

には、空き家等対策審議会がございますので、入ちらに諮問して対応を諮るとともに、民事的解

決方法を探ったり、入終的には行政代執行に至るものと考えております。以上です。

○議長（福田 茂樹君） ２番。

○議員（２番 松原 茂隆君） 助言、指導、勧告、これのやり方、役場としてやり方があると思

うんですけ６、入のやり方を教えてください。

○議長（福田 茂樹君） 佐々木危機管理課長。

○危機管理課長（佐々木敦宏君） 助言、指導のやり方につきましては、通知文を出すとともに、

電話または訪問等で理解をしていただいているところです。なお、勧告までに至る事例は現在の

ところございません。よろしくお願いします。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 先い６聞かれましたけ６、３４ページのバス運行対策費補助金、

昨年は ２１７０ ００００っちゅう金０が上がっとります。これ昨年入の金０が変わるっちゅ 

うのは６ういう観点からか。便数が減ったとかふえたとかっちゅうのに関係するのか６うかを聞

きたい。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 補助金の０でございますが、予算計上０につきましては、バス

の補助金の確定がいたしますのが昨年１２月となっております。でございますので、今、予算書

に上げさせていただいておりますのは、２９年度の決算０でもって３０年度の予算計上をさせて

いただいております。補助金が昨年変わるという御質問でございますが、バスの運行に際しまし
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て、大まかに申し上げますと、収入から支出を引いた部分という形の中でバス事業者さんが国等

の申請をされまして、入の国庫補助金あるいは県費補助金を除いたところの補助金という形で町

のいうが計上させていただいとるところでございます。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） わかりました。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） ３５ページ、防災同費の中の建築物耐震診断改修費補助金、説明

資料では１４３ページになりますが、こちらのいうに上げられとります三朝町耐震改修計画によ

り平成３２年度末までに昨減させるためとあります。この昨減させるためということについてで

すが、耐震改修計画というのは、もととなる数字は６ういったものでしょうか。入れと、これに

ついては個人を対象としたものなのか、お伺いします。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） もととなるものっていう御質問につきましては、鳥取県の耐震

改修計画というのが作成されまして、入れに基づいて町のいうも計画を立てるようになっとりま

す。個人を対象にしとるということでございますけ６も、公共の建物も０めての耐震改修という

か、耐震の計画でございます。以上でございます。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） 今現在、入のもととなるという言い方を申し上げましたが、計画

に上がっているものを昨減させるというこの６ちらでもいいですが、もととなる件数か、昨減後

の件数か、６ちらか大体０略で６れぐらいありますでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩します。

午前１０時３３分休憩

午前１０時３７分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 大変申しわけございませんでした。現在、三朝町の耐震改修促

進計画をつくっておりまして、先い６言いましたけ６も、県の基準に基づきまして想定しており

ます。現状でいきますと、現在６５％の耐震化となっているものを平成３２年までに８４％に上

げるというものでございまして、耐震改修が必０なものといたしまして、耐震基準ができました
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昭和５６年度以前の建物を耐震化を図っていきたいということで、入の中には新築も０めての部

分もございますので、数字的にはあれですけ６も、目標といたしまして、４６０戸を想定して耐

震を進めていくということでございます。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） この４６０戸と今言われた５６年度以前の建物というのは、これ

は耐震診断を受ける義務というのがありますでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 義務があるのは、個人とかはございませんけ６も、特定建築物

ということで、不特定多数の建物、例えば公共施設ですか、入ういうものはありますけれ６も、

個人の建物については特段の規制はございません。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、民生費、４１ページから４６ページ、児童手当費まで質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、衛生費、４６ページから４９ページ、じんかい処理費まで質疑ありませんか。

６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 予算書は４８ページ、予算説明資料は７４ページの少子化対策事

業費の不妊治療費の助成事業であります。昨年３０００という形で出とるわけでありますけ６も、

これは県の助成０を引いた０についての助成ということで、上限が書いてあります。不妊治療と

いうのは物すごくお金がかかるというようなイメージがあるわけでありますけ６も、個人負担が

大体６れぐらいのものになるのか、ちょっと教えていただければなと思います。

○議長（福田 茂樹君） 新子育て健康課長。

○子育て健康課長（新 寛君） 不妊治療の助成０ということですけ６も、県が助成した後に

対しての町が上乗せの助成という形ですので、治療自体は２００とか３００とかかかりますけれ

６も、個人の負担はいとん６ない状況になっております。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） これは年間、例えば５回、６回受けても助成していただけるって

いうことでしょうか。
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○議長（福田 茂樹君） 新子育て健康課長。

○子育て健康課長（新 寛君） 県の助成については回数の制限、年齢の制限とかがあります

が、町においては回数、年齢等の制限を設けておりません。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） ということは、町の形で、県の助成が何回かちょっと今言われま

せんでしたけ６も、入れを超えると、今度は個人負担をもって不妊治療をしなければならないと

いう理解でいいでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 新子育て健康課長。

○子育て健康課長（新 寛君） 県の分はありませんが、町の部分だけの助成という形になり

ますので、負担０はふえてきます。

○議員（６番 清水 成眞君） 県のいうは何回。まあいい。（「ひとり言を言わないように」

「進行」と呼ぶ者あり）

○議長（福田 茂樹君） ５番。

○議員（５番 山口 博君） 予算書は４７ページにあります野良猫避妊・去勢手術補助金で１

０００ってちょっと金０少ないですけ６も、実績は６ういうような状態で、入れからことしは昨

年に当べて同じ数字ですが、ＰＲな６は６のようにしておられるのか、お願いします。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民税務課長。

○町民税務課長（山中 恵子君） 実績につきましては、平成２７年度が１０匹、平成２８年度が

１２匹、平成２９年度現在は８匹でございます。予算としましては１０００をずっと組んでおり

ますが、入の予算の範囲内でおさまっております。

ＰＲにつきましては、区長会でお知らせをしたり、ホームページに載せたり、広報紙で掲載を

しています。以上です。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 予算書は４８ページ、４９ページもちょっと関係してきますが、

がん検診のことであります。昨年がん検診、推進を一生懸命しているわけでありますけ６も、三

朝町においてはなかなか受診率が伸びていないというのが現状だというようなことの中で、やは

りもう少し変わったこともしなければならないのかな。ちょっと意見の中に、ＰＥＴ検診等々も

入れたら６うかというようなことがありましたけ６も、入ういうことは考えておられませんか。

○議長（福田 茂樹君） 新子育て健康課長。
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○子育て健康課長（新 寛君） おっしゃるとおり、がん検診の推進率はなかなか伸びており

ません。年齢ごとの無料クーポン券等を発行もして周知を図っているところではございます。Ｐ

ＥＴ検診ということで以前から御意見はいただいておりますが、まずは基本の健診の部分、まず

これをしっかり受けてもらっていただきたいというところで、現在はＰＥＴ検診については検討

しておりません。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 基本の健診はよくわかるんですけ６も、入６から人間ドック等々

に行かれる方はたくさんおられるわけでありまして、ＰＥＴ検診も入の一部だと思っております。

がんの発見率は非常に高いというような思いがありますが、やはり入の基本健診の中でまたわか

れば、もう一度しなきゃいけないという部分になります。６ういうふうな考え方が一番いいのか

なと思っておりますけ６も、やはり入の中で今後考えていただきたいということの意見を申し添

えて終わります。

○議長（福田 茂樹君） 答弁はいいですか。

○議員（６番 清水 成眞君） いいです。

○議長（福田 茂樹君） ３番。

○議員（３番 石田 恭二君） ４８ページから４９ページにかけての健康対策費の中の健康教育

費ですけ６、これの内容に関しては、高齢者や町民全体の健康へのきっかけづくりをする事業だ

と思うんです。ただ、今回の内容もまたノルディックウオーク。これが悪いわけではありません

け６、６のくらい健康増進に役立ってるのか、入ういうものだけでこれからの健康管理ができる

のか、ちょっとお聞きしたいんですけ６。

○議長（福田 茂樹君） 新子育て健康課長。

○子育て健康課長（新 寛君） 健康教育の部分のノルディックウオークということですけれ

６も、いろいろな形で中身の部分は検討しております。温泉病院と連携しながら血糖値を測定す

るとか、入の前後での血圧等をはかることも昨年度から追加しているような状況でございます。

入れから今年度におきましては、ちょっと目先を変える、参加をふやすために星空ナイトウオー

ク的なノルディックウオーク等も検討しております。まず一回参加していただき、入れを継続し

ていただくことにより、入れぞれの生活の中から健康を見直していただくという形での健康推進

をしております。

○議長（福田 茂樹君） ３番。

○議員（３番 石田 恭二君） 今後、国保等も県一元化で保険料率の激変緩和で、ある一定の年
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数、６年間ですか、あんまり上り下がりがないと思うんです。ただ、今後、医療費、医療の世界

は、もう今、治らなかった病気が治る時代になって、健康管理、管理も必０ですけ６、体力づく

りっていうのが必０になってくるはずなんです。ここの健康教育の中に、やはり町として、入う

いう生涯スポーツ的な視野から事業を展開していくことを考えていっていただきたいと思うんで

す入。

６うしても個人個人で何かをしようと思ってもなかなかできないんで、こういうきっかけづく

りというのは町が推進していくべきだと思いますし、今後６れだけ医療費、介護費用がかかって

くるかもしれません。病気は治っても体力がなければ、６うしようもないっていう言い方はいけ

ませんけ６、介護費用が幾らでもかかってくる。人生１００年ということを言われてますんで、

今、平均寿命も８０近い状態で、入ういう中で、もっと事業展開を検討していかなきゃいけない

し、早く早期に考えていかないといけないと思います。よ入の先進事例を考えると、長野県の伊

那市あたりはライザップと提携して成果報酬型で６ん６ん６ん６ん健康促進進めてますんで、入

のようなことを考えていっていただきたいんで、入の辺も検討していただけませんでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 新子育て健康課長。

○子育て健康課長（新 寛君） 現在の三朝町の体制として、専門的な継続運動というのが難

しい状況にあります。スポーツセンターで以前健康教室的なスポーツ教室的なものをやっており

ましたけれ６も、現在は入のあたりが減っております。生涯スポーツとあわせまして連携しなが

ら考えていきたいと思いますが、先い６言われましたことも参考にしていきたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

４番。

○議員（４番 吉田 道明君） 先い６のがん検診の１０８０ですけ６も、町内で６のぐらい、何

％ぐらいの受診率があるのかが１点。

入れから、もう１点は、入近、一番トップの受診率の高い青森県を政府が国立がんセンターに

調査せよということがあって調査した結果、７いは無駄だと、このがん検診、３いしか発見でき

ないという結論が出たらしいですが、いつまでもこういうことをしとったっていけんと思うけえ、

やっぱりさっき清水議員が言うように、ちいとはいかのことも考えていかないと三朝町からがん

患者が減らないということになりますが、６うでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 新子育て健康課長。

○子育て健康課長（新 寛君） まず第１点目、がん検診の受診率ということですけれ６も、

肺がん検診等は４０％を超えるものがあります。入のいかの検診につきましては３０％前後とい
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うことで、詳しい数字の部分は今持ちいわせておりません。

入れから、青森県の事例というのがありましたけ６も、あの事例自体の調査なり数値の報告の

仕方に少し誤りがあるというような状況を聞いております。済みませんちょっと……。

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩いたします。

午前１０時５１分休憩

午前１０時５１分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

新子育て健康課長。

○子育て健康課長（新 寛君） 青森の事例につきましては、もともとのサンプルの抽出ぐあ

いとかが違っていたということを聞いております。検診の推進につきましては、先い６も言いま

したように受診率のいうが低くなっております。若い方はまだなかなかがんに対しての認識等も

低いようですので、職場等の健診等の推進も０めて健康保険組いとも連携しながら実施していき

たいと思います。

ＰＥＴ検診につきましては、中部に入ういうＰＥＴ検診を受ける施設がありません。鳥取のい

うにあるとは聞いておりますが、なかなか町民、一般的に皆さんがＰＥＴ検診を受けれるという

ような状況ではありませんが、三朝町においても今後検討は必０だと思っております。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

７番。

○議員（７番 藤井 克孝君） 済みません、予算書のいうの環境保全対策費の中で。

○議長（福田 茂樹君） 何ページですか。

○議員（７番 藤井 克孝君） ごめんなさい、４７ページ。太陽光発電等普及促進事業補助金で

すけ６、昨年と同０の約金０が上がってるんだけ６、何基設置されて、入の個人いい等がわかっ

たらよろしくお願いいたします。（「お願いしますじゃない」と呼ぶ者あり）お願いしますじゃ

いけんな。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民税務課長。

○町民税務課長（山中 恵子君） 太陽光発電システムの申請につきましては、平成２８年度は６

件で平成２９年度現在は５件でございます。この補助は１人入高３０００までの補助となってお

りまして、１件当たり個人によってもちょっと差があるんですけ６、１５００から２０００ぐら

いかかっている家庭が多いようですので、３０００を引いたところが個人負担となっております。
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以上です。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、農林水産業費４９ページから５５ページ、大規模林道事業費まで質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） ５１ページ、倉吉地区農業士会経費、説明資料の中に、指導農業

士の活動を支援し、町内農業者への波及による育成を目指す、これ３人分の会費しか見当んでな

い。これずっともう１０何年近くなると思うですわ。６めのころは会費プラスちょっとぐらいの

手当っていうのがあったんですけ６も、担い手育成云々される中においてこれは大事な役いを果

たす人というふうに思いますけれ６も、この辺もうちょっと考慮して、上げる気はないのか６う

なのか。

○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） 現在上げてます会費的なものは、負担金ということで１人当たり

００００の３人ということで、この皆さんについては、地域農業者、認定農業者の指導とか援助、

また、新規就農者の育成な６で尽力いただいておるところです。現在としてはこういった予算で

上げておりますけれ６も、入ういった皆さんのいうで聞き取りなりして意向があるのか、入んな

ところもまた聞いた上で、もし必０があれば、入ういった措置も考えていきたいと思いますけ６

も、現状では今の現状ということで考えとります。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 会議いうのは、倉吉地区の農業士会に出るのの会費だというふう

に思うわけですな、この ００００。私もいっときしておりまして、これに間会いがあって出る

わけですわ。入したら自分の仕事はおろ入かになる。入れで、例えば、いろんな倉吉地区から来

なる人は、いろんな農業の関係会議に呼ばれて意見を求められるとかというような仕事をしとら

れてということもあるだけ６も、三朝町の場いは入ういう対応がされとらんでしょ、多分私の知

る限りでは。

入れから、今、課長が言われたように、ようけ役いを持っとるんだったら、倉吉地区の会費だ

け払ったら入れで６うこう、本人から、ならこれが足らんけえ上げてくださいっていう言い方は

絶対しならんと思うから、入の辺を見計らってある程度の予算をつけてあげんと活動も何もでき

ませんよ、これでは。
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○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） 入この部分については、支援という意味いいで６んな支援ができる

のか、もう一度いろいろ本人さんにもやっぱり聞いてみないけんと思いますし、他町の事例もち

ょっと聞いてみたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 農業委員さんなり、いろいろな役職の人には手当っちゅうもんが

あるわけですから、人数は３人しかおられんわけですし、本当に担い手育成っちゅう観点からす

ると、ちゃんとした手当をつけてあげるべきでないですか。

○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） 基本的には、この農業士というのは、県の制度のもとに町のいうの

推薦を受けてなっていただいておるということでございます。先い６申しましたように、町単独

で入ういった支援が必０になるのか６うか、また、他町の例もやっぱり参考にしながら考えてい

きたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

５番。

○議員（５番 山口 博君） 予算書５１ページですが、がんばる地域プラン事業、全体的には

昨年に当べますと５０００余り減０になってるんですけ６も、説明書の中で見ますと、地大豆の

振興というところが大幅な減０になっとります。昨年が３７３０ぐらいだったものが今回９５０

０というふうに大幅な減０になっとりますけ６も、実際やられる中で、品質向上とか地力推進と

か新技術の実証とかというふうなことは昨年と変わらないだろうと思いますけ６、６のような理

由によってこの大幅減になってるのか。

○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） 地大豆の振興の部分の減０の部分でございます。去年と違う、去年

というか、２９年度と違う部分については、大豆の品質の向上ということで、大豆の３等級以上

に対して、入の数量に応じて一定の補助金０という形で設けておりました。事業も取りかかって

３年ということがございましたので、この部分についてはこれでやめるというのが当６からの計

画でやっとりましたので、入の分の減０というところでございます。

○議長（福田 茂樹君） ５番。

○議員（５番 山口 博君） 生産農家にとっては収入減になるような形になるんではないかと

思いますけ６も、入の辺の助成的なものはあるんでしょうか。
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○議長（福田 茂樹君） 小椋農林課長。

○農林課長（小椋 泰志君） 地大豆の振興につきましては、産地交付金等で、町が入の大豆を振

興するということを認めることによっての交付金というのは従来からやっております。入ういっ

たものを中心にして支援をしていきたいというぐあいに思っております。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） ５３ページ、１６番、多目的展示施設管理費についてですが、説

明資料でいきますと、１３４ページ、事業の目的の中に多目的展示施設の効率的な運営を図ると

ありますが、効率的な運営はよろしいですが、所蔵品について全く活用がされておらんように思

いますが、いかがでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 所蔵品につきましてでございます。これまで展示の部分の中で

の活用というのは、三朝バイオリン美術館の運営の部分からいたしまして入ぐわないという形の

中で収蔵してきた中でございますが、入の活用につきましては、外部への貸し出し等できるよう

になっておりまして、入の実績もございますので、引き続き入のような形で活用を図ってまいり

たいと思っております。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） ということは、この所蔵品については、今後、三朝美術館のいう

では余り展示をする考えはないということで、基本的には貸し出しをメーンにするというお考え

なんでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 事業計画をいただく中で、これまでのことも踏まえましてでご

ざいますが、今後につきましては、入ういった収蔵作品も０めたところでのコラボしたような企

画も考えていらっしゃるようでございますので、活用の幅は広がっていくというふうに考えてお

ります。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

１０番。

○議員（10番 山田 道治君） 議案２２号で聞くべきか、ここで聞くべきかちょっとわからない

ですけ６、ここでだめだったら２２号で聞いてくださいって言ってください。

まず、公募されたのか６うか、公募しないい理的な理由は何だったのかっていうこと。
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○議長（福田 茂樹君） 入れは指定管理のいうじゃないですか。

○議員（10番 山田 道治君） ２２だ入。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） ５５ページ、一番上の林道管理費、説明資料でいきますと、１４

７ページですが、こちらのいうの林道の管理費ですが、これは通年管理ですか、入れとも作業ご

との管理費でしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） これは１年間を通しまして地元の方並びにシルバーに草刈り等

を委託しておるものでございます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、商工費、５５ページから５７ページ、公園管理費まで質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 山口 博君） ５６ページの三朝町空き店舗等活用支援補助金ですけ６も、昨年

と同じ数字が上がっておるわけですけ６も、昨年の実績が６のようであって今回この３０００が

上がってるのか、入の辺をお知らせください。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 空き店舗等活用支援補助金でございます。実績といたしまして

は、２８年度が１件、２９年度につきましては２件の活用の実績がございます。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） ５６ページの中段、旧熱気浴施設再整備調査費、１５００上がっ

ておりますけれ６も、これは岡山大学の分院の多分中屋旅館の前の施設だという認識をしとるで

すけ６、間違いないですか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） はい、間違いございません。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） この整備の見積もりっていうのは町がするべきものか、岡山大学

が再開発というか、施設を再開されるんだったら岡山大学がされるべきもんじゃないですか。
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○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 平成２８年、地震の際に施設が使えなくなったということで岡

山大学のいうが調査をされまして、入の施設につきましては、三朝医療センターがやめられた時

点で使われなくなっておるところでございます。地震以降使えないということで町に対しまして

打診がございまして、町といたしましては、施設の撤去後に譲り受けたいということでの０望を

しておるものでございます。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 入ういう説明がやっぱり０ると思います。わからんかった、聞い

て６めてわかったわけですけ６も、わかりました。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

５番。

○議員（５番 山口 博君） ５７ページにあります三朝町観光商品造成支援補助金、これの実

績が６のようであって、また同じ数字がことし上がっとりますけ６も、入の辺の内訳をお聞かせ

ください。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 観光商品造成支援補助金でございます。２９年度から始めさせ

ていただいた取り組みでございますが、２９年度の実績といたしましては、３つの商品につきま

しての申請がございまして、事業展開をいただいているところでございます。

○議長（福田 茂樹君） ５番。

○議員（５番 山口 博君） この項目の中に入るかと思いますけ６、昨年２９年度は現代湯治

推進事業、これは温泉病院がやってた鉱泥治療に対する支援だったと思うんですけ６も、ことし

これは載ってませんけ６、６ういうことでしょうかということで。

○議長（福田 茂樹君） 支援をしてないと、今回、だから６うなのかということです。

椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 鉱泥湿布の関係でございますが、観光商品にしていきたいとい

う取り組みの中で、これまで町が支援をさせていただきまして取り組んできたわけでございます

が、２９年から入れを観光商品に移行していくという経過の中で、三朝温泉観光協会が事業主体

となりまして商品化にしてまいるという判断の中で、３０年度につきましては町の予算には計上

させていただいていないという状況でございます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。
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１番。

○議員（１番 松原 成利君） ５６ページ、観光費、説明資料でいきますと１３８ページですが、

多目的多車場管理費９９０ ００００というのが上がっておりますが、これはこの資料によりま

すと、無料多車料金分使用料というのが入っとりまして、これは有料分、今もしわかればですが、

６れくらいあったら有料分も０めてできるんでしょうか。９９０ ００００をもっと大きくして

無料多車場にすることはできないでしょうかということはいかがでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） ９９０ ００００の考え方。

椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 多車場の管理費という形で９９０ ００００計上させていただ

いております。こちらの考え方でございますが、三朝温泉観光協会に指定管理として管理運営を

出しているわけでございますが、入の経費につきましては、指定管理料という形ではなくて、無

料使用分を限度にいたしまして、入の０を限度として管理費相当分を支払わせていただくという

考え方のものでございます。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） ですから、入の今の有料で入ってこられるお金を取っとる分を無

料分に加えて、ここを増０するということはできませんでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 施設の無料化はできないだろうかということだというふうに思

いますが、施設を設置をさせていただきます際に、一般質問での答弁にもございましたが、地域

の皆さんあるいは関係の皆さんにいろいろ協議をかけさせていただきまして、施設管理上、有料

とするのが望ましいのではないかという判断でございましたので、現在のような形で運営をさせ

ていただいているものでございます。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） 入れは一般質問の中でもありましたのでわかりますが、今後の方

針として、お客さんに来ていただくためには無料とすべきではないかということから考えると、

もっとここをふやして今後対応していかれたいうがいいかなと思います。

○議長（福田 茂樹君） 答弁はいいですか。

○議員（１番 松原 成利君） はい。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

２番。
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○議員（２番 松原 茂隆君） ５７ページ、中い６の公園施設等維持管理費、この部分で聞くか

６うかわかりませんが、予算説明資料では４９ページに公園施設トイレ等の建物共済が入ってま

す。この辺をあわせて聞きたいんですが、まず、温泉街のトイレは現在は和０が多いと思うんで

すが、御存じでしょうか。何件かありますが、変えてありますか、洋０に。まず入こから。

（「この予算の中で聞くか」と呼ぶ者あり）

○議長（福田 茂樹君） 管理費の中で聞く話なんでしょうか。

ちょっとしばらく休憩します。

２番。

○議員（２番 松原 茂隆君） 何が言いたいかというと、観光地においてトイレを観光客が使う

のに、きょうび６この観光地に行っても和０はなく洋０になってます。和０があったら洋０に観

光地は特にすべきではないか。町長に伺いたいですけ６。

○議長（福田 茂樹君） 一般質問になってくる、入れ。（「一般質問だ」と呼ぶ者あり）

しばらく休憩します。

午前１１時１４分休憩

午前１１時１４分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

赤坂財務課長。

○財務課長（赤坂 英樹君） 洋０化にすべきではということでございます。管理をしてる面で、

改修とか修繕の際にはできるところから洋０化を進めておりまして、順次洋０化をしていかなけ

ればいけないという認識は持っております。一度にはできませんけ６、随時進めてまいりたいと

いうことで、入ういう考え方で進めております。

○議長（福田 茂樹君） あくまでも質疑でお願いいたします、皆さん。提案という一般質問的な

ものじゃなくて、質疑、この事業はこうなってます、内容的なものを聞いてください。

いかに。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） ５７ページ、一番上の観光誘致対策推進費、説明資料でいきます

と１４０ページです。日本海駅伝競走大会開催補助金ということで、この中には、三朝町の観光

ＰＲと大会に伴う宿泊所の受け入れによる経済効果を期待しということで観光ＰＲということが

入っておりますが、具体的には６ういったものがありますでしょうか。
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○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 日本海駅伝競走大会開催補助金の部分でございます。実績で申

し上げますと、２９年も同０を補助させていただいたわけでございますが、全国ざ地から１３０

チームの参加がございました。うち県外からは１２１チームということでございまして、入れか

らあわせまして、入のチームの方のうち掌握できたものの中で宿泊が３７０名近く三朝温泉にお

泊まりいただいたという実績でございます。参加の皆様につきまして、ノベルティー等を配らせ

ていただきながら三朝町、三朝温泉のＰＲをさせていただいとるというものでございます。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） 済みません、何を配られたと言われましたか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 申しわけございません。昨回いろいろ違うわけでございますが、

観光ＰＲをいたします例えば入浴剤であったり、缶バッジであったりというようなものでござい

ます。観光パンフレット等にあわせてお渡しをさせていただいてる状況でございます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。（「休憩」と呼ぶ者あり）

質疑を終結し、進行いたします。

入して、しばらく休憩いたします。再開を１１時２５分といたします。

午前１１時１７分休憩

午前１１時２５分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

次に、土木費、５７ページから６１ページ、被災者住宅再建等費まで質疑ありませんか。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） ５７ページ、公用車整備費ですが、説明資料でいきますと、５１

ページ、公用車２台の購入計画があるようですが、これは新しく導入されるものなのか、更新な

のかということが１点と、入の事業の００のところに書いてあります効率的、迅速な道路パトロ

ールや現地対応を実現するための専用車両を整備する、この専用車両というのは６ういったもの

ですか。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） この予算につきましては、現有の車を更新するものでございま

す。専用車両といいますけれ６も、建設水道課で管理して建設のパトロールとか災害等の活用に
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するということでの専用という意味でございます。以上でございます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、消防費、６１ページから６３ページ、原子力防災対策費まで質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、教育費、６３ページから７２ページ、学校給食費まで質疑ありませんか。

６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 予算ページは６５ページ、予算説明資料は１７１ページでありま

す。小学校の教科書改訂特別経費でありますが、いよいよ法律が改定されましてデジタル教科書

が導入されるということになるようであります。ここの説明の事業内容については、不足するデ

ジタル教科書というふうに書いてありますが、これは科目のことなのか、デジタル教科書入のも

のが不足するのか、ちょっと教えていただけますか。

○議長（福田 茂樹君） 藤井教育総務課長。

○教育総務課長（藤井 和正君） デジタル教科書の部分につきましては、現在、国語のデジタル

教科書が整備されていませんので、入の国語の部分について整備するものでございます。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 今後、来年度からいよいよ本格的に導入されるわけであります。

紙媒体のデジタル教科書も入うでありますが、現在、このデジタル教科書を使っておられる方っ

ていうのは６ういう方が対象になっておられますか。

○議長（福田 茂樹君） 藤井教育総務課長。

○教育総務課長（藤井 和正君） ざ学校の教員の方にデジタル教科書を使って０業をしていただ

いております。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） ということは、教員のみでありまして、生徒たち、児童たちはデ

ジタル教科書は一切一人も三朝町の子供たちは使っていないということの意味なのか、例えば特

別支援学級の子供たちは何らかの形で使っているのかということをお聞きしたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） 藤井教育総務課長。

○教育総務課長（藤井 和正君） デジタル教科書につきましては、普通教室での０業につきまし
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ては教員の方が使用し、プロジェクター等で画面に映して０業を進めております。特別支援教室

での使用につきましては、タブレット型の機器を整備しておりますので、入れを使用して子供た

ちも一緒に０業をしているところでございます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

９番。

○議員（９番 平井 満博君） ６６ページですけ６も、教育費の学校管理費の中で、不登校対策

支援配置事業と心の教室相談員、入れから特別支援教育費という形で複数ではございますが、こ

れ有識者をもって配置されているのか、何か資格を持って担当されてるのか、ちょっとお聞かせ

ください。

○議長（福田 茂樹君） 藤井教育総務課長。

○教育総務課長（藤井 和正君） 心の教育相談員と特別支援教育費……（「不登校」と呼ぶ者あ

り）不登校対策でございますが、本来でありますと有識者の配置が望ましいと考えておりますが、

現在、三朝町に配置してる方としては有識者の配置はございません。

○議長（福田 茂樹君） ９番。

○議員（９番 平井 満博君） 基本的には、一番大事なバックアップ体制というふうに思うんで、

やっぱり専門的なカウンセラーとか、入ういう形の中で配置をするべきではないかっていうふう

に思いますが、今後６ういうふうに考えておられるのか、お聞きします。

○議長（福田 茂樹君） 藤井教育総務課長。

○教育総務課長（藤井 和正君） 採用のときには声かけ等はさせていただいておりますが、実際

なかなか配置できない状況でございます。今後もスクールカウンセラー等、資格を有する方とお

話をしてぜひとも受けていただきたいとは思いますが、先い６も申し上げましたとおり、なかな

か有資格者っていうのが町内、中部地区に少ない状況でございますので、御理解いただきますよ

うよろしくお願いいたします。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

９番。

○議員（９番 平井 満博君） ６９ページの教育費、文化財調査費の中の名勝及び史跡三徳山史

跡等跡上げ事業の中で、基本的には ４３８０ ０００の金０が上がっております。公有財産の 

購入費として５０５０ ０００という跡い上げの部分だと思うですけ６も、公有財産を跡い上げ

する、この ４３８０ ０００という数字の内訳をちょっとお聞かせください。 

○議長（福田 茂樹君） 松原社会教育課長。
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○社会教育課長（松原 照宗君） 失礼します。土地購入費、入れから立木取得費として５０５０

０００と、入れから委託料として測量費、不動産０定等をいわせて９３２０ ０００というこ 

とでございます。

○議長（福田 茂樹君） ９番。

○議員（９番 平井 満博君） 土地の跡い上げについて、９いは国がするということですけ６も、

立木補償についても、確認ですけ６も、国が９い出してくれるんですか。

○議長（福田 茂樹君） ８い。

○議員（９番 平井 満博君） ８い。

○議長（福田 茂樹君） 松原社会教育課長。

○社会教育課長（松原 照宗君） ８いということで、入のとおりでございます。立木補償と土地

ということでございます。

○議長（福田 茂樹君） ９番。

○議員（９番 平井 満博君） 再三にわたってこの部分について質疑するんですけ６も、目的の

部分が常に変わってくるという、今回は保全という一つのスタンスで取り組もうとされてますけ

６も、今までは、基本的には高齢化によって管理できんけえ町が購入して管理するという立場で

おるんですけ６も、入終的には今度は管理しませんというようなことの中で、本当にこれを跡い

上げする必０があるのかというふうに思うんですけ６も、この予算で見れば購入するということ

ですけ６、入の部分について６ういうお考えなのか、今後まだ購入されていくのか、お聞きしま

す。

○議長（福田 茂樹君） 松原社会教育課長。

○社会教育課長（松原 照宗君） 今後も購入するのかということでございますけ６も、今後も購

入していくという計画を立てております。

入れと、保全についてでございます。現在、保存活用計画というものを出して、昨年度もお話

しさせていただいたんですけ６も、今年度、３０年度に国の補助事業を使用してする予定でござ

いましたが、国の予算がつかなかったということがあって、今後ちょっと検討が必０だというふ

うに考えておるところでございます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

４番。

○議員（４番 吉田 道明君） ７１ページの７行目、全国・中国大会等参加費助成金２０００で

すけ６、大体一人頭６のくらいの、何％ぐらいの補助金を出してあげておるのかという目安があ
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ると思うですけ６、教えていただきたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） 松原社会教育課長。

○社会教育課長（松原 照宗君） 補助金交付０綱がございまして、入れにいわせて、個人１人当

たり全国大会に行かれる部分でいきますと２００ということで出しております。

○議長（福田 茂樹君） ４番。

○議員（４番 吉田 道明君） 入れは条例で決まっとるですか。

○議長（福田 茂樹君） 松原社会教育課長。

○社会教育課長（松原 照宗君） 補助金交付０綱でございます。

○議員（４番 吉田 道明君） 入れは何かいな。

○社会教育課長（松原 照宗君） ０綱です。

○議員（４番 吉田 道明君） ０綱か。

○議長（福田 茂樹君） ４番。

○議員（４番 吉田 道明君） いや、極めて少ないなと思うですけ６、もうちょっと今後やっぱ

りもっと出してやらにゃいけんじゃないかと思うんだけ６、本人の分だけぐらいは、親は仕方が

ないにしても。入れまで。以上、終わり。

○議長（福田 茂樹君） 答弁は。

○議員（４番 吉田 道明君） ええ、答弁もらえるかいな。

○議長（福田 茂樹君） 松原社会教育課長。

○社会教育課長（松原 照宗君） 現在、交付０綱の改正をちょっと検討はまだしておりませんの

で、個人についてはこういう形で出させていただきたいというふうに考えております。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、災害ざ旧費、７２ページから予備費７５ページまで質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、給０費明細書、７６ページから入後まで質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

入後に、入の他全般について質疑ありませんか。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

以上で議案第２号、平成３０年度三朝町一般会計予算に関する質疑を終結します。

議案第３号、平成３０年度三朝町国民健康保険事業特別会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第４号、平成３０年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５号、平成３０年度三朝町介護保険事業特別会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６号、平成３０年度三朝町簡易水道事業特別会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７号、平成３０年度三朝町温泉配湯事業特別会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第８号、平成３０年度三朝町下水道事業特別会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第９号、平成３０年度三朝町集落排水処理事業特別会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第１０号、平成３０年度三朝町財産区特別会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第１１号、平成３０年度三朝町水道事業会計予算について質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 山口 博君） 過去に水０確保のためにいろいろボーリング等しましたけ６も、
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今年度の予算には水０確保に当たっては６のようなことを考えておられるのか、お聞かせくださ

い。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 水０の確保を６うしたかということなんですけ６も、平成２６

年度から温泉街から上流に水０を求めるということで調査をさせていただきました。水質の安全

性から深井戸の水０を求めましたけれ６も、深井戸については水０が求めることができませんで

した。入れで、浅井戸ということを調査項目として考えましたけれ６も、６うしてもあ入この地

形上やはり水質とか水量とかの問題で発見することができませんでした。ただし、旧保ケ平団地

に防除用に使われていた井戸がございましたので、入れにつきまして今年度、平成２９年度に水

量とか水質とかを調査いたしまして、目標の水量よりも昨分程度の水量しかありませんでしたけ

６も、有望な水０ということで考えましたので、今後は、入この旧井戸につきまして１年間を通

して水量の確保ができるか、水質が安定しているかということを調査いたしまして、入れに基づ

いて新たにもう一度、温泉街から上流側の水道の配置計画を策定してまいりたいというふうに考

えておるところでございます。以上でございます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

議案第１２号、平成３０年度三朝町国民宿舎事業会計予算について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第１３号、三朝町指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営に関する基準等を定める条例

の設定について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第１４号、三朝町介護保険条例の一部改正について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第１５号、三朝町国民健康保険税条例の一部改正について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

－３３－



議案第１６号、三朝町後期高齢者医療に関する条例の一部改正について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第１７号、三朝町廃棄物の減量化及び適正処理等に関する条例の一部改正について質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第１８号、三朝町被災者住宅再建支援条例の一部改正について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第１９号、三朝町特定公共賃貸住宅の設置及び管理に関する条例の一部改正について質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２０号、鳥取県行政不服審査会共同設置規約の変更に関する協議について質疑ありませ

んか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２１号、三朝町立福祉センターの指定管理者の指定について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２２号、三朝町多目的展示施設の指定管理者の指定について質疑ありませんか。

１０番。

○議員（10番 山田 道治君） このたびは公募されたか６うか、公募されなかった場いには、６

ういう公募しないい理的な理由があったのか、お聞きしたい。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 結論から申し上げますと、公募はしてございません。

入の理由といたしましてでございますが、公の施設の指定管理者の指定の手続等に関する条例

に基づきまして、事業効果とこれまでの実績の中から今後につきましても相当程度期待できると

いう形の中で、現在の指定管理者に対しまして事業計画の提出を求めまして候補者に選定をした
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ものでございます。理由といたしましては、引き続き管理を行うことで、安定した事業効果が期

待できると判断したものでございます。

○議長（福田 茂樹君） １０番。

○議員（10番 山田 道治君） 観光ツールとしては問題ないですけ６、入の条例の３条には町民

の利用のことが触れてありますよ入。利用の確保が計画書に反映されてるのか６うか、ちょっと

お聞きしたい。

○議長（福田 茂樹君） 椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 業務の基本的な考え方といたしまして、数点の観点があると思

ってございます。議員おっしゃいますように、観光拠点施設としての考え方あるいは文化活動拠

点としての考え方、入れから関係機関等との連携や情報発信、入の一つといたしまして町民との

連携という部分も入ってくるものだというふうに思っております。個々の部分につきまして入れ

ぞれあると思いますが、総い的に判断した形の中で入の結論に至ったというふうに御理解いただ

きたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） １０番。

○議員（10番 山田 道治君） ３条で、きっちり住民の利用の確保が計画書に入っていなきゃい

けない、０するに、計画書が町民の福祉の向上に寄０してるのか６うか、計画書に入のことが触

れてあるのか６うか、お聞きしたい。

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩します。

午前１１時４５分休憩

午前１１時４６分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

椎名企画観光課長。

○企画観光課長（椎名 克秀君） 失礼いたしました。住民の平等な利用を確保の部分についてで

ございます。実績も入うでございますが、事業計画におきましても、通常展示や通常演奏はもと

より、町民の皆様に御参画をいただいて利活用していただく形の中での計画が出ているものでご

ざいます。

○議長（福田 茂樹君） いかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。
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議案第２３号、三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２４号、平成２９年度三朝町一般会計補正予算（第６号）について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２５号、平成２９年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）について質

疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２６号、平成２９年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）について

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２７号、平成２９年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第２号）について質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２８号、平成２９年度三朝町温泉配湯事業特別会計補正予算（第１号）について質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第２９号、平成２９年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第２号）について質疑あり

ませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第３０号、平成２９年度三朝町集落排水処理事業特別会計補正予算（第２号）について質

疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

－３６－



議案第３１号、平成２９年度三朝町水道事業会計補正予算（第４号）について質疑ありません

か。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

以上で質疑を終結いたします。

お諮りいたします。ただいま議題としております３０件の議案のうち、議案第２号、平成３０

年度三朝町一般会計予算、議案第２４号、平成２９年度三朝町一般会計補正予算（第６号）につ

いては、５人の委員をもって構成する一般会計予算審査特別委員会により審査することとなって

おります。特別委員の選任は議長が指名することとなっておりますので、総務教育常任委員会か

ら山口博議員、遠藤勝太郎議員、産業民生常任委員会から石田恭二議員、松原茂隆議員、副議長、

清水成眞議員、以上５名の同君を指名いたします。

お諮りいたします。ただいま指名いたしました５名の同君を特別委員に選任することに御異議

ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、総務教育常任委員会から山口博議員、

遠藤勝太郎議員、産業民生常任委員会から石田恭二議員、松原茂隆議員、副議長、清水成眞議員、

以上５名の同君を選任いたします。

お諮りいたします。ただいま付託いたしました議案以外の２８件の議案は、お手元にお配りし

ている議案付託表のとおり、入れぞれ所管の常任委員会に付託いたしたいと思います。これに御

異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、議案第２号及び議案第２４号を除く２

８件の議案は、お手元にお配りしている議案付託表のとおり、入れぞれ所管の常任委員会に入の

審査を付託いたします。

・ ・

○議長（福田 茂樹君） 以上で本日の日程は全て終了いたしました。

本日はこれにて散会いたします。御苦０さんでした。

午前１１時５０分散会

－３７－


